



# España, con 40 medallas, supera las conseguidas en los Juegos de Tokio y Río

## JUEGOS PARALÍMPICOS

DV

SAN SEBASTIÁN. Los Juegos Paralímpicos de París 2024 se clausuraron el domingo con un total de 40 medallas para la delegación española, distribuidas en sieteoros, 11 platas y 22 bronce. Este registro coloca a los españoles en el 17º puesto del medallero general.

Este resultado no solo marca una mejora significativa respecto a las 31 medallas obtenidas en Río 2016 y las 36 en Tokio 2020, sino que consolida a España como una potencia emergente en el deporte paralímpico.

Las medallas españolas llegaron de una amplia variedad de disciplinas. La natación fue la disciplina más fructífera, con un total de 15 preseas, de las que el donostiarra Iñigo Llopis se colgó un oro y un bronce, seguida por el atletismo y el ciclismo, que sumaron ocho medallas cada uno. El triatlón también fue protagonista con cuatro metales, mientras que la esgrima en silla de ruedas, el judo, el tenis de mesa (con bronce para Ander Cepas), el tenis en silla de ruedas y el tiro aportaron una medalla cada uno.

Sin embargo, no todo fue gloria. La catalana Elena Congost, quien había alcanzado el tercer lugar en el maratón junto a su guía Mía Carol Bruguera, fue descalificada después de cruzar la meta debido a una infracción técnica: ambas soltaron la cuerda de guía en los metros finales. Esta situación dejó un sabor agridulce en la última jornada de los Juegos, aunque no opaca el desempeño general de la delegación española.